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A C T A         Nº   44                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los diecinueve días del mes de mayo del 

año dos mil veintiuno, siendo la hora diecinueve y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la 

Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Ser-

gio Gabito, Sra. Libertad Dearmas, Sr. Milton Gonçalves, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con aviso: Sr. Héctor Coronel, Sra. Graciela Cáceres, Dr. Luis Camargo, 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Gabito da cuenta que el Consejo Técnico Entrenadores le informó del fallecimiento del padre del Sr Fer-

nando Dominicci (encargado de curso de Colonia), de la madre del Sr. Luis Veleda (encargado de curso de Cane-

lones) y del Sr. Raúl Godoy, entrenador por años de la Liga de Soriano. 

El Ejecutivo, en su homenaje, realiza un minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 43 del 11.05.2021. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
100 – Liga Colonias Agrarias remite acta y certificación notarial por cambio de autoridades. Se toma conoci-

miento y se registra. 

101 – Federación de Asociaciones de Entrenadores del Interior remite iniciativas para retorno de actividades. 

Téngase presente. 

102 – Sector Interior Canelones comunica número de RUT solicitando que se incorpore a sus facturas y/o reci-

bos. Pase a Tesorería. 

103 – Liga San José comunica autoridades con acta correspondiente. Se toma conocimiento y se registra. 

104 – Wanderers F.C. de Carmelo invita a festejos por 100 Aniversario el 24 de mayo. Téngase presente. 

105 – AUF remite convocatoria para Selección Femenina Mayor. Se comunica a interesadas. 

 

NORMA TRANSITORIA POR JUGADORES LIBRES 
El Prof. Cheppi dice que entiende que todavía no hay mucho apuro para convocar al Congreso. Además, se habla 

de que habría alguna apertura y el mismo se podría hacer en forma presencial y así evitar el problema de que no 

hay unanimidad para que sea válido que se haga por Zoom. 

El Sr. Ortiz dice que el propone lo mismo. Más teniendo en cuenta que puede haber novedades sobre las reunio-

nes presenciales. 

El Prof. Cheppi que la propuesta además incluye que se mantenga el tema en carpeta. 

Se aprueba postura. Unanimidad. 

 

SITUACION ACTUAL 
El Prof. Cheppi dice que hay trascendidos que, en la próxima semana, hay aperturas de gimnasios y otras insta-

laciones. 

El Cnel. Irigoyen dice que los Clubes podrían empezar entrenamientos al aire libre. 

El Prof. Cheppi dice que, de acuerdo a lo hablado con anterioridad, la Comisión de Calendario debería reconside-

rar los plazos que se habían aprobado y adecuar a esta nueva demora. Lo claro es que se podría iniciar en la fase 

cero del protocolo. 
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El Sr. Sosa dice que está de acuerdo pero que se debería esperar el comunicado oficial para evitar sorpresas. 

Dice que, tal como se había conversado, para jugar torneos de Clubes habría que esperar que se aprobaran afo-

ros mínimos. En cuanto a las inferiores, si se consiguen aportes, tal vez se pueda jugar algo. 

Queda acordado que, cuando se tengan los comunicados oficiales, la Comisión de Calendario trabajará en ese 

sentido. 

El Cnel. Irigoyen informa que la familia del funcionario Sr. Gustavo Ruiz está contagiada de COVID. El funciona-

rio había dado negativo, pero, dada su situación, se volverá a testear en las próximas horas. 

El Sr. Román plantea sobre repercusiones en prensa de los dichos del Sr. Scarpa reflejados en el acta 42 sobre 

el Ec. Alonso. Consulta si el Presidente recibió alguna comunicación en el sentido. 

El Prof. Cheppi dice que mantuvo una conversación en la que le expresaron que el Ec. Alonso estaba molesto por 

los comentarios del Sr. Scarpa. Dice que, inmediatamente, intentó hablar con él, cosa que aún no lo logró. 

Le dijeron que saldría un comunicado de AUF sobre el tema, explicitando todas las partidas recibidas por OFI. 

Dice que tienen derecho a hacer el comunicado que quieran. Que la dignidad juega un rol importante. Si hay que 

agradecer se agradece. Siempre se hizo cuando correspondía. Pero debe quedar claro que nunca se fue a pedir 

limosna. A partir de los nuevos estatutos estamos integrados en la Asociación Uruguaya de Fútbol, y, si somos 

socios, se pueden recibir ingresos, como todos los socios. No es una limosna. 

Si se pide y se consiguen recursos se agradece. Además, se redistribuyen los recursos cumpliendo el fin para 

los que se pidió. La transparencia en OFI existe. Se distribuyó lo conseguido y más. 

Dice que esta situación amerita una reunión urgente. Cree que preferentemente debe ser presencial. Con el Ec. 

Alonso y la Cra. Lanfranco. Si no se puede con todo el Ejecutivo, por lo menos que sea con Presidente, Secreta-

rio y Tesorero. Es necesario hablar y poner las cosas en claro. 

Dice que la dignidad no tiene precio. Enseguida del receso de AUF con el Dr. Sosa y el Sr. Román concurrieron a 

AUF. La inquietud era ser incorporados al Presupuesto. La respuesta fue que no hasta que se apruebe el Regla-

mento General. 

Se pidió una partida anual de 400 mil dólares. 

Cree que los malos entendidos se arreglan con una reunión. Dice que no juzga las expresiones vertidas en sala y 

que cada uno sabe como defenderse. Pero hay cosas que son ciertas, como que hace un año que se está esperan-

do por partidas prometidas.  

Recuerda que el Ejecutivo actuó en forma inmediata en esa oportunidad. 

También existen cuentas por cobrar del Sub 15. 

Dice que va a seguir gestionando la reunión.  

El Sr. Román agrega que es una situación que nunca se vivió. Que la gente va a cobrar y no está el dinero. Dice 

que las Ligas están enojadas y con razón. Dice que no es culpa del Ejecutivo. 

Lo que dijo el Sr. Scarpa es parte de la verdad.  

Cree que, dada la experiencia, no se puede emprender nada sin que el dinero esté depositado. 

El Sr. Scarpa dice que queda claro que el periodista Piñeiro recoge, en su artículo, lo que dice el acta 42. Que en 

la misma está claro que no usó la palabra mentiroso.  Dice que él habló de promesas incumplidas. 

Recuerda, sobre las promesas, lo vivido en las elecciones de AUF. En la famosa reunión que se realizó en el bar 

de la esquina con el Ec. Alonso y los Clubes Peñarol y Nacional. 

El Sr. Curuchet había prometido a OFI un aporte de 400 mil dólares anuales (lo hizo a través de medios elec-

trónicos). 

En el bar el Ec. Alonso estableció que estaban dispuestos a igualar la aportación prometida. 

En la reunión de hace un año, con el Ec. Alonso ya como Presidente, quedó claro que, del millón cuatrocientos que 

venía de FIFA, 400 mil iban para OFI.  

Luego apareció el proyecto Impulsa que se pone en la mesa pero que es diferente a aquella partida. Era por otra 

cosa.  

Dice que, en lo personal, ha recibido respaldo de varios Sectores del Este.  

Cree que hay que decir la verdad y que sigue pensando igual de lo que salió en el acta 42. 

El Prof. Cheppi dice que hay que recurrir a AUF. Pero que, dada la situación, ya no irá a gestionar ayudas a nom-

bre de OFI. Que, a partir de ahora, todo será a través de proyectos. 
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OFI está cumpliendo 75 años y, en su historia, jamás salió a pedir limosnas. No será durante su Presidencia que 

cambie. 

Recuerda que mucha gente trabajó y peleó para que hubiera un nuevo estatuto del fútbol uruguayo. Y se entró 

para participar, de derechos y obligaciones. 

El Sr. Scirgalea dice que comparte y respalda lo dicho por el Sr. Scarpa y el Prof. Cheppi. Aclara que, si se 

ofendieron por lo que dice el acta, habría que esperar una reacción mayor a sus declaraciones del día de hoy en 

las que respaldó la gestión del Presidente. 

Dice que a veces se pueden quedar en posición incómoda pero que se ha actuado con lealtad. Dice que el Ejecuti-

vo debe estar tranquilo. Y a los que no les guste, mala suerte. 

Dice que se vienen tiempos políticos electorales y que van a aparecer los ofrecimientos. Pide que se analice en 

forma tranquila y cada quien sabrá si cumplió o no. 

Le consultaron también si el Dr. Sosa estaba en el asunto. 

El Dr. Sosa dice que, si un periodista quiere, lo llaman y se aclara su situación. Que no necesita que hablen por 

él. 

Lamenta que no se aclara cual es el contacto para ver lo que se dijo en un acta. Dice que la misma es un resumi-

do que no explica el contexto de la relación con AUF. 

El Sr. Sosa le aclara que las actas, una vez aprobadas, son públicas. 

Sobre el problema del manejo de los fondos FIFA y CONMEBOL dice que ya pidió un consolidado de los aportes 

recibidos por OFI. 

Dice que, a esta altura, le sorprende como se manejan los fondos. Que es a través de proyectos la forma de 

conseguirlos. 

El Prof. Cheppi aclara que no hay nada de lo que se haya gestionado en AUF que no se informara antes al Dr. 

Sosa. Dice que tienen contactos en forma permanente. Dice que sigue teniendo confianza y lo respalda. 

Dice que siempre se actuó antes de las gestiones. Que las mismas se largan si el Ec. Alonso da el si. 

El Sr. Scarpa recuerda que, por la ayuda de FIFA, se hizo un proyecto y se presentó en AUF. 

Recuerda que el Ec. Alonso indicó que el Femenino quedaba afuera porque iba a tener una partida aparte. 

Dice que no fue una conversación de boliche. Se presentó un proyecto. 

El Sr. Sosa expresa su preocupación sobre que el tema tenga como disparador una nota de prensa. Dice que le 

parece que no se puede salir a contestar cada artículo periodístico.  

Cree que hay que trabajar en la forma de agilizar la creación de proyectos.  

Opina que, con AUF, se tiene que intentar tener una cuenta corriente que permita que el ida y vuelta con las 

Ligas sea ágil.   

El Prof. Cheppi dice que la cuenta corriente fue pedida y no se pudo implementar. 

 

INFORME DE COMISIONES 
ARBITROS 

El Sr. Scirgalea dice que, en base a lo conversado la semana pasada, mantuvo contactos con los Presidentes de 

las distintas gremiales de árbitros. Los tres se interesaron en la búsqueda de una solución. Recordaron que en 

2014 arbitraron en torneos recibiendo pagos de AUF. 

El Sr. Sotelo también le manifestó la preocupación por el carné del deportista. Hay demoras muy importantes 

para los exámenes médicos que están siendo un impedimento para la renovación del carné. Pide que se busquen 

soluciones. 

El Prof. Cheppi dice que se debe seguir investigando. 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa pide aprobar el siguiente pago: Club Laureles (Fray Bentos) – saldo final ($ 280.000). Se aprueba. 

Unanimidad. 

El Sr. Sosa informa que, en la jornada, se reunieron con el Sr. Coronel, Dr. Leites y Sr. Piñeyro. Hay 13 carpetas 

completas y aprobadas por la Comisión Técnica. Se llamará a algunos afiliados para corregir algún documento. 

El Sr. Ortiz consulta sobre el monto total y si alcanza para todos. 

También opina que hay que dar una fecha de cierre para los proyectos que están atrasados (algunos no hicieron 

nada), para mantener un orden y, en su caso, usar los aportes para otras Instituciones. 
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El Sr. Sosa propone que se den 2 meses más y para los que no hicieron nada, 30 días más. 

Después se debería dar de baja a esos proyectos. 

El Prof. Cheppi propone votar las fechas propuestas. Se aprueba. Unanimidad. 

FINANZAS 

El Sr. Román propones reunirse el próximo viernes a la hora 19 (vía Zoom). 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito da cuenta que el Sr. Luis Matosas le informó que todavía hay muchos diplomas para la firma en 

AUF. Aparentemente, el Sr. Bañales de Desarrollo, le va dando de a poco al Ec. Alonso.  

El Prof. Cheppi recuerda el procedimiento. 

 

VARIOS 
GESTIONES 

El Prof. Cheppi dice que, en el día de mañana, concurrirán con el secretario a la sede de OFI a firmar una serie 

de documentos.  

Se aprovechará la ida para realizar gestiones. Entre otras, una tarjeta de pago internacional a los efectos de 

poder gestionar una plataforma virtual para OFI. Recuerda que, hasta ahora, se ha usado el espacio del Sr. Or-

tiz, 

También se firmará una carta poder para que el Gerente y/o la Cra. Grassi actúen por OFI en caso de no poder 

concurrir. 

U2030 

El Sr. Scirgalea informa que mantuvo reunión con Coordinador y Secretario de Deporte de Soriano. Luego de 

ponerse al día, le informan que la participación del Ing. Invernizzi ya había cristalizado. Se trabajará, por el 

momento, en 3 canchas en lugar de las 4 previstas. Ya hay presupuestos para la posibilidad de una cancha sinté-

tica. 

Dice que está haciendo gestiones para una reunión con el Intendente a la que invitará al Presidente. Dice que es 

importante porque, en estos tiempos, se está discutiendo y se votará el Presupuesto.  

SALUDO 

El Dr. Sosa saluda de su parte a la gente de Florida y a la Confederación del Sur, porque se está cerrando la 

Copa Libertadores de Futsal, en esa ciudad. Dice que hay 10 Clubes del Exterior.  

Este hecho ha significado la inyección a Florida de más de 110 mil dólares, 

Espera que esta actividad sirva de ejemplo.  

Recuerda que es un evento que está siendo televisado para el exterior. 

LLAMADO 

El Prof. Cheppi dice que se habló de la llegada de tiempos electorales y que eso afectará el funcionamiento. Dice 

que espera que eso sea solo en AUF. Dice que, a este Ejecutivo, le queda más de un año de trabajo y que desea 

que el evento electoral no aparezca en el trabajo, especialmente por parte de los dirigentes del Este que, según 

el acuerdo, definirán el próximo Presidente. Dice que lo pide con el mayor respeto y cariño. Llama a la unidad del 

fútbol del interior. 

El Sr. Sosa dice que la idea es trabajar, Y hacerlo unidos. Tal como se hace desde que ingresó al Ejecutivo. 

El Sr. Scirgalea aclara que, cuando se refirió a tiempos electorales estaba pensando en lo externo, que siempre 

da coletazos hacia adentro. 

El Prof. Cheppi dice que es una expresión de deseos. De cómo le gustaría terminar este episodio de vida tan 

significativo. 

 

Siendo la hora 20:55 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 25 de mayo de 2021 hora 19 vía Zoom. 

 


